

ちゅうるい 11月の行事予定

- 1・3日 忠類文化展
 5日 金 ナウマン象発掘物語特別講演
 10日 水 地区別公区長会議
 13日 土 忠類小学校学習発表会
 16日 火 消費者生活相談
 20日 土 忠類芸能チャリティショー



公区対抗スポーツ大会 ～熱戦！スポーツの秋～

忠類地域公区対抗スポーツ大会として、10月13日と14日に女性ミニバレー大会が開催され、地域代表のハツラツとしたプレーが目を引きました。
 10日には、パークゴルフ大会とソフトボール大会が予定されていましたが、悪天候のため中止となつてしましました。

○ミニバレー

優勝	本幸B
準優勝	青雲
第3位	本幸C

忠類中学校文化祭 ～テーマ「無限の可能性」～

10月3日(日)、忠類中学校で文化祭が開催されました。

合唱コンクールでは、学年ごとに課題曲と自由曲が演奏され、保護者や地域の人たちが詰めかけた

会場で、生徒たちは日頃の練習した成果を発表しました。

また、当日はバザーも開催され、たこ焼きやピザ、生チョコワッフルなど、どれも美味しいそうなものばかりでした。

バザーの売り上げは、社会福祉協議会に寄付され、公共の福祉に役立てられます。

安全運転で! ～忠類五人会による街頭啓発～

「忠類五人会」による交通安全街頭啓発が、国道236号線沿いの駐車場で行われました。

交通安全への思いを込めたお守りとポケットティッシュ、五人会手作りの「あげいも」をドライバーに配り、交通安全への思いを伝えました。

五人会の交通安全への思いが、車を運転するドライバーの心に届き、悲しい交通事故が起ららないようにと心から願っています。

※9~12ページの「まちのニュース」に忠類地域のニュースも掲載していますので、そちらもご覧ください。